

Für Deutsches Reich und Österreich nach unten... für die Provinzen nach unten...

Leipziger Tageblatt und Handelszeitung.

Amtsblatt des Rates und des Polizeiamtes der Stadt Leipzig.

Nr. 107.

Donnerstag 18. April 1907.

101. Jahrgang.

Das Neueste vom Tage.

(Die nach Schluß der Redaktion eingegangenen Nachrichten haben auf der 2. Seite des Hauptblattes.)

Republikaner Landtag.

Der republikanische Landtag der Herzogtümer Koburg und Gotha ist zum 25. d. M. nach Koburg einberufen...

Die Kolonialkonferenz.

Die Kolonialkonferenz hielt gestern eine Sitzung ab, in der der Kolonialminister sich bereit erklärte...

Die spanische Flotten-Reorganisation.

Pariser politische Kreise beschäftigen sich außer der Reorganisation der spanischen Flotte...

Architektur.

In der Abendung des Unterhauses verteidigte der Unterstaatssekretär der Admiralität...

Italiens Niederlage.

Rochden der italienische Botschaftssekretär in der Abendsitzung...

Die Klage gegen die Kaiserliche Kasse.

Wir haben schon kurz gemeldet, daß vor dem Berliner Obergericht eine Schlichtung...

Seuilleton.

Ein Wunder sich begabes hat: Aus Schwanzem Holz ist grün ein Blatt...

Am Gestade der Aelia.

An den Ufern der Aelia von Gattaro entlang zu schlendern, gehört zu den besten Genüssen...

weitere 15 Jahre wohnen. Der Kaiser Napoleon unterzeichnete einen neuen Schuldschein...

Herrschabs Bericht.

Der österreichische Minister des Reichs Baron Schrenkthals begibt sich am 18. April nach Berlin...

Wortauskunft auf eine Kolonialpatrouille.

Gestern Abend fand in der Sitzung des Reichstages eine Wortauskunft statt...

Zur Kaisertröge in Mittelamerika.

Ein Telegramm aus Caracas berichtet, daß eine große Flottille der Flotte von Mexiko...

Politisches.

Die ausländische Lage Deutschlands und das Zentrum.

Gedächtnisrede zum Gedenken an die deutsche Revolution von 1848...

Unter internationaler Lage ist — sehr ernst, ernst als die Öffentlichkeit annimmt...

Der Hinweis auf die Reichstagsabstimmung verleiht ganz deutlich, aus welchem Grunde...

Der Herr Reichstagspräsident hat gemeint, es habe sich eine gewisse Notwendigkeit...

Witte angeschlossen hat bei dieser Aufstellung. Wir sind von der Regierung nicht angehebt...

Wenn sich nach der bezeichneten Richtung hin das Parlament erfüllt: „Witte hat in sein, mein Herz ist schwer“...

Parlamentarischer Abend. Bei dem Präsidenten des Reichstages Grafen v. Helldorf...

Die medienrechtliche Verfassungsfrage. Ein Teil der ritterbüchlerischen Vertreter...

Agitation in Glandau-Bezirk. In anderer heutigen Morgennummer heißt es, daß sich sämtliche...

2. Deutscher Esperanto-Kongress. Vom 8. bis 12. Mai wird in Dresden der 2. Deutsche Esperanto-Kongress...

Arbeitskampfe. Eine von etwa 1000 Hamburger Arbeitern ausgehende Streikbewegung...

ohne Geld und Arbeiter reisen konnte, sind darüber. Der einmal den Versuch gemacht...

wohl an der Arbeit zu verhindern. Der Aufforderung, die Arbeit zu verlassen...

kleine Nachrichten. Oberbürgermeister Schmidt, der seit dem Verzicht...

Biquart in Belfort. Kriegsminister Biquart befindet sich gestern in Begleitung...

Der Pariser Arbeiterstreik. Gegen 8 Uhr abends, während der Dunkelheit...

Sozialpolitisches. Der französische Kriegsminister hat auf Antrag des Außenministers...

Die deutsche Theaterkassen in London. Unser Londoner Korrespondent schreibt...

Der Fremdenverkehr in Dalmatien ist im Steigen begriffen. Die neu eingerichtete...

Es kann nicht gut tun, wenn die Zahl der Militärpersonen die der Zivilpersonen übersteigt...

Es kann nicht gut tun, wenn die Zahl der Militärpersonen die der Zivilpersonen übersteigt...

Es kann nicht gut tun, wenn die Zahl der Militärpersonen die der Zivilpersonen übersteigt...

Es kann nicht gut tun, wenn die Zahl der Militärpersonen die der Zivilpersonen übersteigt...

Es kann nicht gut tun, wenn die Zahl der Militärpersonen die der Zivilpersonen übersteigt...

Es kann nicht gut tun, wenn die Zahl der Militärpersonen die der Zivilpersonen übersteigt...